
 

＜新山保育園＞ 

平成 27年６月 

 新山の皆さん、こんにちは！ 新山保育園です。 

5 月は夏のようなお天気が続いて、畑がカラカラでしたが、 

梅雨に入り、ようやくほっとしましたね。保育園の畑の野菜 

たちも順調に育っています。保護者の皆さん、苗をたくさん、 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

                        

                        

                        

                        

                        

                        

   

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

新山げんきっ子通信 

回 覧 

１、小学校との交流 

お家の皆さんからいただい

た､野菜の苗を植えました。 

小学生のお兄さん、お姉さんたちと一緒にジャガイモ（4月）、さつまいも

（6月）を植えました。3つのグループ（代表委員会・放送図書委員会・保

健美化委員会）に分かれて活動しています。回を重ねるごとに、雰囲気

に慣れ、相手に慣れ、活動に慣れていく子どもたちです。 

お話ちゃんと聞いてね。 

２、新山のいいとこ探し 

天気の良い日の散歩は、さしずめ「新

山のいいとこ探し」・・新山探検です。 

ヤギさん、草食べてね。 

参観日、花ももの丘の向

こうにお母さんたちをつ

れていったんだよ！ 

今泉のしだれ桜はす

てき！明神様のマレッ

トゴルフ場でも楽しま

せてもらってます！ 

境先生と上農高生が、ヤギさん

を連れてきてくれました。 

３、お庭でお昼を食べました。 

桜は散ったけど､お花見給食をしたよ。保

育園のお庭はまるで公園みたい。 

ひよこさんもテラスで・・おいしかったね！ 

こんにちは！新山保育園です

す！！ 



 

新山っ子は、なかなか

いい手つき！ 

４、富県保育園との交流

会との交流 

富県保育園での誕生日会、広

いリズム室で行います。 

シートベルトも自分でちゃ

んと締められるよ！ 

親子遠足、大芝高原へ 

５、地域の皆さんに支えられて

れて。 

良いお天気で､気持ちよかった

ね。 

上手に渡れるかな？ 

6 月１日、JA 上伊那青壮年部の皆さ

んのご厚意で、富県保育園前の田んぼ

を貸していただき、年長児が田植え体

験を行いました。保護者会長の武村さ

んも会員で、植え方の説明をして下さい

ました。富県の年長さんも一緒です。 
「交通安全教室」もしました。あいにく

の雨降りで、実際に道路を歩いて勉強

することはできませんでしたが、横断歩

道のシートを使って､リズム室で渡り方を

練習しました。森下指導員さん、安協の

皆さん、ありがとうございました。 

◆新山保育園地域運営委員会が行われました◆ 

保育園の運営、食育、施設についてなどを話し合っていただきました。 

平成 27年度の委員は、次の皆さん（敬称略）です。 

よろしくお願いします 
□委員長 羽場 昇 北新区長     

 委員 小林 征一 上新山区長    委員 中山 妙子  民生児童委員 

 委員 北原 和俊 富県公民館長   委員 六波羅 文利 民生児童委員 

 委員 小澤 瑞穂 新山小学校長   委員 六波羅 和徳 新山子育て応援部長 

 委員 丸山 房枝 主任児童委員   委員 若林 敏明  市議会議員 

 委員 藤井 誠  青少年育成会長  委員 橋爪 重利  市議会議員 

お父さんたちの

草刈り風景。 

かっこいいね。 

文責  板山 ひとし（園長） 

 毎月行われる誕生日会は、バスに乗っ

てみんなで富県保育園に行きます。富県

保育園の大勢のお友だちに圧倒される場

面もありますが、大きい集団に慣れる良い

機会と考え、これからも誕生日会の他に、

月に 2回程度の交流を行う予定です。 


